

iES-Schulbotschafter Kantonsschule Sargans

Cécile Papritz

iES-Austauschschüler Costa Rica
La Garita-Alajuela Costa Rica
Schuljahr 2016

Kontakt über:
schulbotschafter@ie-schweiz.ch



Mein Austauschjahr in Costa Rica

Als ich im Flugzeug nach San José sass, gingen mir viele Gedanken durch den Kopf. Ich wusste nicht, was mich in diesem für mich neuen Land alles erwarten würde. Nie hätte ich mir vorstellen können, nach 10 Monaten so viele schöne Erinnerungen zurück in die Schweiz zu nehmen. Meine Gastfamilie nahm mich sehr herzlich auf. In Costa Rica spielt die Familie eine wichtige Rolle im täglichen Leben; so hatte ich von einem Tag auf den andern viele neue Cousins, Tanten, Onkeln und Grosseltern. Mehrmals genoss ich traumhaft schöne Strandferien mit ihnen. In der Schule freundete ich mich rasch mit den Jugendlichen aus meiner Klasse an. Zusammen verbrachten wir viele schöne Stunden und unternahmen lustige Ausflüge. Noch heute habe ich regelmässigen Kontakt mit ihnen. Dank diesem Abenteuer lernte ich die lateinamerikanische Kultur kennen und die spanische Sprache zu beherrschen. Ich nahm viele schöne Erinnerungen mit, die ich mein Leben lang nicht vergessen werde.



USA - Kanada - Australien - Neuseeland Eng-
land - Irland - Schottland
Südafrika - Costa Rica - Argentinien Spanien
- Italien - Belgien - Frankreich Finnland - Dä-
nemark - Island - China Seychellen - Südafrika
- auf hoher See